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Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às quinze horas e trinta minutos, por meio de videoconferência na
plataforma google meet,  reuniu-se o Colegiado do Curso de Medicina desta Unidade Acadêmica, em sua quarta sessão
extraordinária neste exercício, por  convocação e sob presidência  do coordenador Érico Gurgel Amorim. Presentes os membros
colegiados: Pâmera Medeiros da Costa, Raquel Litterio de Bastos, Almária Mariz Batista, George Dantas de Azevedo, Sebastião
Pacheco Duque Neto, Eudes Euler de Souza Lucena, Michelline do Vale Maciel, Fabiana Barbosa Gonçalves, Maria Socorro
Dantas Fernandes, José Garcia De Araújo Neto, Roberto Fagner Felix Araujo e Jardel Pessoa Medeiros. Estavam presentes os
professores: Ádala Nayana de Sousa Mata, Leonardo Judson Galvão de Lima, Jair Matos Segundo e João Firmino Rodrigues Neto.
Também estavam presentes os técnicos-administrativos: Raymme Ramos de Araújo e Alexssander Pereira Dantas. Havendo
quórum regimental, o Sr. Presidente deu início à sessão cuja as pautas eram: 1. Plano de expansão de vagas do Curso de Medicina e
2. Apresentação do calendário e coordenadores dos módulos para o período letivo de 2024.1. O presidente convidou o membro
Eudes Eules para fazer o relato da primeira pauta. Com a palavra, o Professor Eudes Euler compartilhou com os demais membros o
documento que trata do plano de expansão de vagas do curso de medicina. O professor não fez uma leitura na íntegra do
documento. Explanou-o em aspectos pontuais, como informando que o documento era uma reposta ao Ofício Circular nº 4/2023 do
MEC sobre a possibilidade de aumento no número de vagas ofertadas pelo curso de medicina da EMCM.  Durante a apresentação
trouxe o estado atual de implementação e consolidação do curso, em seguida destacou as fases de expansão do número de vagas,
sendo a primeira o incremento de dez vagas no SISU de 2024 dentro desde já da capacidade atual do curso; a segunda fase com
acréscimo de mais trinta vagas para o ano de 2025, tendo esta contrapartidas que necessitam ser supridas tais como: (1) o
incremento de recursos humanos, tanto corpo docente como técnico-administrativo; (2) a necessidade de infraestrutura para o
funcionamento das atividades acadêmicas, dentre estas a entrega da nova sede do curso de medicina; (3) infraestrutura para as
atividades clínicas, por exemplo, a construção de bloco complementar que contemple a Clínica Escola, ambulatórios e espaços para
as atividades de pós-graduação; (4) Incremento nos recursos destinados ao custeio das atividades de funcionamento do curso; (5) e
necessidade de potencializar a integração ensino-serviço-comunidade. Após, o professor Eudes expôs um cronograma contido no
plano abrangendo as dimensões das contrapartidas, estando o documento datado em 10/08/2023 e assinado pelo diretor da EMCM,
o professor George Dantas de Azevedo. Professor Eudes encerra o seu relato. O Professor Érico deixou a reunião aberta para
perguntas e sugestões, mas brevemente comentou que ele e o professor George Dantas tiveram uma conversa com o reitor da UFRN
e com o curso de medicina de Natal sobre o atendimento ao convite do MEC sobre a perspectiva de aumento no número de vagas e
como isso poderia se dar no contexto atual e futuro. Sendo o plano de expansão elaborado após essa conversa e trazido para
discussão do colegiado. O discente Jardel Pessoa questionou se para o aumento no número de vagas de estudantes, todas as
condições citadas no documento teriam de ser cumpridas ou se poderia ocorrer o acréscimo sem o atendimento. O professor Érico
respondeu que pelo explícito no documento do plano, a segunda etapa de expansão está condicionada às solicitações e que no
contexto atual já seriam acrescentadas dez vagas, perfazendo o total de cinquenta vagas. Sendo num segundo momento, se
atendidas as contrapartidas, poderia se chegar ao número de oitenta vagas. Jardel perguntou se a disponibilização das oitenta vagas
em 2025 ficaria condicionada à contrução do Hospital Universitário. Érico informou que a construção é uma recomendação, não
uma condicionante, tratando-se de uma diretriz. Em sequência, Érico deu vez à Professora Ádala Nayana para manifestar-se. A
professora disse ter dúvidas sobre as vagas ofertadas para docentes e acreditava que esse assunto suscitou a demanda da reunião do
colegiado e relatou ter dúvida se isso iria ser exposto na presente reunião. O professor George Dantas informou que a razão da
necessidade de trazer para o colegiado a questão da expansão das vagas de estudantes é normalmente uma solicitação da Prograd a
fim de obter o parecer deste; sobre as vagas de docente, o professor disse que esta é uma atribuição do Conselho da EMCM e que
caso esse assunto fosse tratado na reunião do colegiado, seria apenas a título de informação. Na sequência, a professora Michelline
do Vale informou sua dúvida relatando que as atuais 40 vagas estão sujeitas a aumentos esporádicos de mais alguns alunos; pediu
esclarecimento se isso iria continuar ocorrendo caso as 50 vagas fossem autorizadas. George respondeu que as vagas que surgem
são residuais e que ocorrem por motivos diversos e que o curso terá de continuar a arcar com esses acréscimos pontuais. Jardel
expôs que estava um tanto receoso quanto aos recursos humanos, em específico sobre os cenários de prática e preceptoria em Caicó
no caso de uma oferta de 80 vagas; questionou, caso o plano de construção do Hospital Universitário não tenha êxito, o que será
feito para fixar mais professores e preceptores e para ampliar os cenários de prática para além dos ambulatórios, tendo em vista que
os cenários no Hospital Regional do Seridó e do Hospital do Seridó talvez não consigam dar suporte aos 80 estudantes. O professor
Érico informou que no plano de expansão está previsto debate sobre os aspectos falados por Jardel na relação ensino-comunidade e
sobre buscar novas frentes, parcerias e pactuações desde a atenção básica à especializada. Disse que é algo que já está começando a
ser esboçado para que no próximo semestre tais possibilidades sejam buscadas. Após os questionamentos, Érico abre para os
membros do colegiado a votação sobre o incremento de dez vagas de alunos no curso de medicina para o SISU 2024. O incremento
foi aprovado com a maioria de dez votos a favor e três abstenções. Em seguida, dá-se início a segunda pauta da reunião:
Apresentação do calendário e coordenadores dos módulos para o período letivo de 2024.1. O professor Érico realizou a
apresentação da distribuição dos períodos, módulos e coordenadores. Após a apresentação, deixou os presentes à vontade para se
manifestarem. A professora Ádala disse ter dúvida com relação à distribuição da quantidade de semanas dos módulos. Relatou



entender que um módulo tem a quantidade de semanas a partir da sua carga horária, sendo uma semana contendo carga horária de
dez horas. Perguntou como se daria uma distribuição de um módulo de quarenta horas em cinco semanas, argumentando que isso
acarretaria tirar da carga horária de um módulo para atender a demanda de outro. Informou que isso não está sendo discutido e que
vem sendo alterado à medida em que cada coordenador acredita que o seu módulo necessita de mais atenção do que outro. Além
disso, opinou que se o entendimento comum é de que dez horas de um módulo equivale a uma semana, deveria haver ajustes na
distribuição de alguns módulos apresentada. Com a palavra, a professora Michelline, dirigindo-se à professora Ádala, respondeu,
pelo que entende, a distribuição foi feita também levando em conta os feriados e que isso seria um motivo de alguns módulos terem
essa diferença no número de semanas para cumprir a carga horária. Em seguida, George comentou sobre a dificuldade que é realizar
tal distribuição, e que diversos fatores são levados em conta; deu como exemplo o caso das Vivências, que não podem coincidir.
Disse que o comentário de Ádala é pertinente, mas opinou que não vê o que foi exposto por Ádala como algo prejudicial.
Argumentou ainda que o necessário a ser garantido é que as cargas horárias totais das atividades sejam desenvolvidas dentro do
tempo que o respectivo professor terá à disposição. Érico complementou as falas de George e Michelline por relatar que há uma
sistematização, desde o período da pandemia, que quando há a proposta inicial da distribuição com os supervisores de séries, há
reuniões também com os coordenadores dos módulos para que eles deem as suas sugestões e impressões quanto à proposta.
Informou que até a devolutiva dos supervisores, a proposta é plenamente aberta para ajustes e que todos os períodos tiveram suas
reuniões com os supervisores e a devolutiva foi de que todos os coordenadores estavam de acordo com a distribuição apresentada.
A professora Fabiana Gonçalves reforçou o intuito de fazer de forma colaborativa a distribuição. Disse que houve realmente alguns
pontos prioritários que impuseram necessidades que precisaram ser atendidas; comentou que para o segundo período houve outro
ajuste possível, mas que este feria o atendimento em relação à Vivência; comentou que o contato entre quem está na supervisão e os
coordenadores é uma forma de garantir uma melhor distribuição dos módulos. Parabenizou a todos os supervisores e coordenadores
pelo trabalho realizado para se chegar à atual distribuição. Por fim,  às dezesseis horas e quarenta minutos, o Senhor Presidente
encerrou a sessão, de cujos trabalhos eu, Francisco Isaías Gomes da Silva, assistente em administração, secretário “ad hoc”, lavrei a
presente ata que, depois de lida e achada conforme, vai assinada por todos os membros colegiados presentes.
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